

Le pape François souligne l'importance du dialogue et de la solidarité

Image not found or type unknown



Interview du Pape François à l'agence de presse argentine Télam, avec la journaliste Bernarda Lorente., publiée le 1er juillet 2022. (Vatican Media)

Buenos Aires, 1 juillet (RHC) Le pape François a souligné l'importance du dialogue pour la paix mondiale et de la solidarité pour faire face aux crises actuelles, dans des déclarations publiées aujourd'hui par l'agence de presse argentine Télam.

Dans une interview exclusive du Pape François à l'agence de presse argentine Télam, avec la journaliste Bernarda Lorente, publiée le 1er juillet, le Souverain Pontife a affirmé que depuis des décennies la planète vit une guerre par morceaux, favorisée par l'industrie de l'armement et l'incapacité des êtres

humains d'écouter.

Il a également mis en garde contre la prolifération des armes nucléaires, qu'il a qualifiée d'immorale.

Par ailleurs, il a affirmé que personne ne sort seul des moments critiques et a remis en question l'inégalité d'accès aux services de santé et aux médicaments pendant la pandémie de Covid-19.

Le seul fait que l'Afrique n'ait pas les vaccins nécessaires signifie que le salut de la maladie a également été dosé par d'autres intérêts, que quelque chose n'a pas fonctionné. Nous ne pouvons pas revenir à la fausse sécurité des structures politiques et économiques que nous avons auparavant, a-t-il déclaré.

Une situation comme celle-ci n'aboutit pas à la même chose, mais à une situation meilleure ou pire. On ne s'en sort pas seul : ou on le fait tous ou aucun, a-t-il ajouté.

L'Evêque de Rome a assuré que nous vivons aujourd'hui une crise de civilisation et d'environnement.

Dieu pardonne toujours et nous, les hommes, de temps en temps, mais la nature ne le fait jamais, non pas pour se venger, mais parce que nous mettons en marche des processus de dégénérescence. Un monde en surchauffe nous sort aussi de la construction d'une société juste et fraternelle, a-t-il averti.

Dans ce contexte, il a souligné le rôle des jeunes et la nécessité d'encourager le dialogue intergénérationnel.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/292344-le-pape-francois-souligne-limportance-du-dialogue-et-de-la-solidarite>



Radio Habana Cuba